

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	El gurú de la barraca Eduardo Camacho	Ya es gran jefa Botarga Azul	Ni ese premio de consolación le dejaron a su tocayo Creel -no tardan en salir Lía, Kenia y Tabe a fungir de patifios, pero tendrá que vérselas contra Mario Delgado, García Harfuch o Clara Brugada.
Basta	Altavoz Salvador Guerrero	Seguridad, no infundios	Los números resultan e ilustran un modelo de seguridad detallado desde que Claudia Sheinbaum asumió la jefatura de Gobierno de la CDMX, y que tiene continuidad con Martí Batres, así sea desafiante porque no hay conformismo ni comportamientos meramente inerciales, y con todo el equipo de Omar García Harfuch al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, incluido al subsecretario, Israel Benítez, el más tempranero y eficazmente preciso acompañante del gabinete de seguridad.
La Razón	Civitas Salvador Guerrero	Provocación delincuencia	El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, instruyó a Omar García Harfuch para impedir el éxito de esa inesperada correlación de ausencia de compromiso de la seguridad privada con la estructura pública de la seguridad y el intento delictivo. Hay ya dos sospechosos detenidos.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	News Divine	El actual alcalde y exjefe delegacional de la GAM la libró: tras 15 años de un acalorado debate sobre su presunta responsabilidad en los trágicos hechos del News Divine , el Juez Enrique García confirmó el No Ejercicio de la Acción Penal para Francisco Chíguil. Se sabe que, dentro de la carpeta judicial 008/2031/2018, un grupo de abogados empujaba su posible responsabilidad por homicidio, lesiones y uso ilegal de funciones; pero para el titular del juzgado, más allá de la deuda histórica que tienen las autoridades con el suceso, los delitos señalados ya prescribieron.
La Razón	Rozones	El fantasma de Chíguil	El alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, la volvió a librar, al menos por ahora, toda vez que un juez penal decidió no ejercer en su contra acción penal por los hechos del News Divine.
Reporte Índigo	Redes de poder	Cierran caso News Divine	El alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, respiró profundamente luego de enterarse que un juez del Reclusorio Norte determinó el no ejercicio de la acción penal por delitos cometidos en el caso del News Divine.
La Razón	Rozones	Más imputaciones por Cártel Inmobiliario	Fue la Fiscalía General de Justicia de la CDMX la que presentó nuevas imputaciones contra los ex servidores públicos de la alcaldía Benito Juárez, Nicias "N". y Eduardo "N". y uno más por los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades , mismos que habrían ocurrido en marzo de 2018.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de julio de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	El día de la justicia	Garantizar el acceso a la justicia, salvaguardar la seguridad de cada uno, proteger los derechos y apuntalar la equidad en la aplicación de la ley son fundamentales para construir la paz social. Eso atiende el Poder Judicial. Y hoy, Día del Abogado, Rafael Guerra Álvarez, presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, reunirá a juristas, académicos y funcionarios públicos para celebrarlo. Se espera la asistencia de Martí Batres, jefe de Gobierno, los ministros de la Suprema Corte Juan Luis González Alcántara Carrancá y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, la senadora Olga Sánchez Cordero, la fiscal capitalina Ernestina Godoy , alcaldes y colaboradores del gobierno federal.
-----------	-----------------------------------	-----------------------	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ilegalidad	La secretaria Rosa Icela Rodríguez de plano se coloca en los linderos de la ilegalidad al aceptar negociar con los delincuentes que tienen asolada esa región guerrerense , en lugar de aplicarles la ley.
Milenio	En Privado Joaquín López	Capos	Ese pueblo bueno que secuestró a quince personas, entre policías estatales y guardias nacionales y que con el Rino, que les robaron, irrumpieron en el Palacio de Gobierno de Chilpancingo, fueron los mismos que negociaron con el secretario de Gobierno de Guerrero para liberar a las víctimas. Es decir, el gobierno sí negocia con los representantes del crimen organizado .
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Guerrero: sin ley y sin poder	Los grupos de manifestantes que bloquearon Chilpancingo y la Autopista del Sol , unos dos mil traídos de las zonas de control de este grupo, sobre todo en la montaña de Guerrero, eran parte de Los Ardillos, una organización criminal que controla una zona del estado .
Milenio	En Privado Joaquín López	Atentado	El que la madrugada del martes hayan ejecutado a nueve locatarios de la Central de Abasto de Toluca y luego incendiado la bodega donde arrojaron los cuerpos, tiene la firma indeleble del crimen organizado . Pero allí insisten en que fue un ajuste de cuentas entre locatarios, lo que es quererle bajar a la gravedad y a la realidad.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El incendio de AMLO se ve en EU	El poderoso cártel que atacó la Central de Abasto de Toluca y calcinó a nueve personas, entre ellas a tres menores de edad, busca el control de la extorsión y el derecho de piso, desplazar la hegemonía de La Familia Michoacana y le dice a Delfina Gómez que con ellos, y no otros, debe negociar .
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Lo de hoy, "minimizar" la violencia criminal...	De no ser tan grave, la sola pretensión de AMLO y los suyos de intentar minimizar la innegable crisis de violencia e inseguridad que se vive a todo lo largo y ancho del país movería a pensar que, a cinco años de iniciado el actual gobierno, los "ineficaces" titulares de la Defensa y de Seguridad Ciudadana, entre otros, en verdad desconocen la dimensión del problema,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de julio de 2023

			creen que la población es incapaz de entender la situación o, peor, prefieren volver la vista por así convenir a sus intereses...
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Las muertes por fentanilo en México	En México recientemente ha cambiado la producción de drogas, ha disminuido la fabricación de metanfetaminas y se está migrando al fentanilo. Son distintas drogas, mientras las metanfetaminas requieren de grandes laboratorios, desprenden olores muy fuertes y hay que trasladar muy lejos y en terrenos complicados agua, para el fentanilo se requiere una simple cocina de un departamento y la droga es inolora y sin sabor.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Artículo Saskia Niño de Rivera	Cuidar a los niños y niñas en situación de violencia	Un estudio hecho por la organización Reinserta sobre maternidad y paternidad en reclusión (2019), determina que hay alrededor de 500 mil menores de edad que visitan o viven en las cárceles con sus papás y mamás. La semana pasada, se inauguró el primer espacio a nivel nacional para niños y niñas que visitan a sus papás en reclusión dentro del penal de Chiconautla, en Ecatepec. Esperemos que sirva como inspiración para otros estados y no volvamos a tener niños y niñas en situaciones de riesgo por culpa del gobierno.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Efectos secundarios	El Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró inconstitucionales diversas disposiciones de la Ley de Centros Penitenciarios de la Ciudad de México , ordenamiento expedido por el Congreso capitalino sin tener competencia constitucional para legislar en materia de ejecución de penas. El proyecto fue presentado por la ministra Yasmín Esquivel Mossa.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	La Cena de los ocho	El encuentro que sostuvieron el pasado lunes por la noche ocho de los nueve alcaldes de oposición de la CDMX. Algunos dicen que sólo fue una cena de amigos, pero todo indica que hubo algo más. El titular de Benito Juárez, Santiago Taboada, dijo que acordaron “asistir a eventos en conjunto”. Y el de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, reveló que se habló de que “caminemos juntos, que no haya fricciones y platiquemos lo que puede acercarse en un futuro”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de julio de 2023

La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Alcaldes de oposición en el Café Tacuba	Los alcaldes de oposición de la CDMX escogieron el Café Tacuba para reunirse y platicar, claro, de lo que viene para el 2024. Ahí estuvo Sandra Cuevas que hizo las veces de anfitriona, pues el restaurante está en su alcaldía, la Cuauhtémoc. Los testigos dicen que el más sonriente fue Santiago Taboada , de Benito Juárez, complacido por el empujón mediático que le dio el presidente López Obrador, quien dio por hecho que será el candidato de Va por la CDMX. También acudió la siempre aguerrida Lía Limón de Álvaro Obregón y los demás integrantes de la Unión de Alcaldías de la CDMX.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Quien aprovechó la pelota que le pusieron para sacarla del parque fue el panista Santiago Taboada, luego de que el Presidente lo destapara en su mañanera para jefe de Gobierno de la Ciudad de México en 2024. Si no todos conocían al alcalde de Benito Juárez, tras la mención presidencial ahora lo ubican hasta en otros estados del país.
El financiero	La Feria Salvador Camarena	Marcelo más allá de los memes	Sus sueños sobre cómo dar a México seguridad en el caso de un día despertar como candidato de Morena se convirtieron en memes. Y en críticas de expertos en seguridad y derechos humanos. El anuncio y la oportunidad de opacar a Claudia Sheinbaum quedó en eso: intento doblemente fallido.
Milenio	Trascendió	Proyecto de nación	Pablo Gómez deleitó a los morenistas que acudieron a los foros para construir el proyecto de nación 2024-2030 , en una plática de dos horas, la más larga de cualquier ponente hasta ahora, en la que fiel a su estilo no dudó en lanzarse contra el Poder Judicial, los ministros de la Corte, los magistrados, el INE y la oposición.
Milenio	Trascendió	Pillado	A quien le llovió en serio, pero esta vez no en las redes sociales, fue a Adán Augusto López, que fue pillado por una tormenta con granizo incluido cuando encabezaba un mitin en el Monumento a la Madre , por lo que debió refugiarse ya empapado bajo el paraguas de su esposa.
El Universal	Bajo Reserva	Lo que hace la Corcholata, lo hace la Corcholatita	A la par del despliegue sin control de espectaculares y bardas en el país, en donde al menos tres “corcholatas” presidenciales de Morena se promocionan, en muchos municipios y alcaldías ya se sumaron con las mismas frases usadas en los anuncios de Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, las “corcholatitas”, como algunos llaman a aspirantes que buscan algún cargo, ya sea gobernador, alcalde, regidor, diputado o senador.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Que aspirantes se “deslinden”	Las palabras del presidente AMLO fueron tardías (los espectaculares, las bardas y los onerosos actos masivos llevan largas semanas) y comedidas (no cargó la tinta para individualizar a responsables), pero rápidamente atendidas por el presidente del partido, Mario Delgado, quien llamó a los aspirantes a deslindarse “pública, política, financiera y jurídicamente” de tales propagandas visuales.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

12 de julio de 2023

Reporte Índigo	Redes de poder	Oposición va por definición en CDMX	Después de que los partidos que integran la coalición el Frente Amplio por México avanzaran en la definición del proceso para definir la candidatura presidencial rumbo a 2024, ahora sería en la Ciudad de México en donde los integrantes del PAN, PRI y PRD podrían acelerar la definición de la convocatoria y el método para designar a quien busque la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la capital del país, incluso la próxima semana pudiera ya haber noticias.
El Financiero	Confidencial	Priistas impacientes	Aún no definen ni a su abanderado(a) presidencial, y al interior del Frente Amplio por México algunos priistas ya reclaman la candidatura para la CDMX. “Si el candidato presidencial es de un partido y somos un Frente Amplio, pues sería bueno que el de la Ciudad de México fuera de nuestro partido”, deslizó la diputada federal priista Cynthia López Castro . Y para no dejar dudas remachó: “¡No nos minimicen, las mujeres estamos dando muchas sorpresas y ese va a ser el caso de Xóchitl en el país y el mío por supuesto en la Ciudad de México!” .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Polémica por espectaculares	Un tema que está generando un alud de críticas internas en Morena es el de los espectaculares que promueven a las corcholatas. El presidente López Obrador pidió evitar ese tipo de propaganda, y el dirigente del partido, Mario Delgado, adjudicó su colocación y financiamiento a los “queda bien” y llamó a los aspirantes a “poner orden” . El caso es que hay más de un contendiente inconforme y si la dirigencia no lo resuelve el tema llegará al INE.
Reporte Índigo	Redes de poder	Activismo y lucro a cuenta de los “Amlitos”	Quien ya encontró un ingreso fijo con los “amlitos que hablan” es Armando Monter. El líder del plantón morenista en la Suprema Corte cuenta con un puesto en la calle de Moneda, justo frente a Palacio Nacional, donde vende los peluches en 600 pesos bajo pedido, tres veces más que los locatarios a unas cuadras de ahí.
El Universal	Bajo Reserva	¿Habrá castigo por el saqueo de cuentas en el Banco del Bienestar?	Dos funcionarios del gobierno del presidente AMLO fueron llamados a Palacio Nacional. Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra, director general del Banco del Bienestar, y Jessica Alejandra Solano Hernández, directora General Adjunta de Banca Social acudieron al recinto histórico . La visita se da en medio de las denuncias por irregularidades en ese banco.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**